

Publié le 17 juin 2014

Enfant-Retour Québec lance une fiche signalétique pour les adultes



La maladie d'Alzheimer touche une personne de 65 ans ou plus sur 20 et près d'une personne sur cinq à 80 ans.
Photo: François Roy, archives La Presse

La Presse Canadienne

L'organisme Enfant-Retour Québec lance une nouvelle fiche signalétique qui, cette fois, s'adresse à une clientèle adulte.

Jusqu'ici, Enfant-Retour Québec avait produit une fiche du genre pour les enfants afin d'aider à les retrouver s'ils disparaissaient.

L'organisme croit que la nouvelle fiche, qui est disponible sur son site Web, permettra aux familles des adultes introuvables et aux autorités d'avoir sous la main les informations nécessaires.

Enfant-Retour Québec affirme qu'il a été approché par les agences d'application de la loi pour développer un nouvel outil d'identification pour les adultes à risques.

Chaque année, les policiers sont appelés en renfort pour retrouver des adultes vulnérables qui disparaissent, qu'ils soient victimes de maladies tels l'autisme, l'Alzheimer ou la démence.

Lors d'une disparition, chaque minute compte et une fiche d'identification à jour permettra aux policiers d'intervenir plus rapidement et plus efficacement, selon Enfants-Retour Québec.